



www.mg.co.id

Williams Resmi Gabung Nottingham

NOTTINGHAM (IM) - Neco Williams menyudahi 13 tahun kerja sama dengan Liverpool. Kini ia resmi pindah ke tim promosi Nottingham Forest.

Kepindahan Williams diumumkan oleh Liverpool, Senin (11/7) setelah Forest membayar 17 juta Pound atau sekitar Rp303 miliar. Williams dikontrak empat tahun dan langsung diperkenalkan secara resmi usai merampungkan transfernya.

"Saya bangga mengumumkan kepindahan ke NFFC. Saya tak sabar untuk segera memulai petualangan baru ini dan membawa klub hebat ini melaju di Premier League. Saya ingin segera bermain di stadion yang terkenal, City Ground.

Inilah saatnya," kata Neco seperti dikutip Sky Sports.

Williams memang kalah bersaing dengan Trent Alexander-Arnold di posisi bek kanan, sehingga membuatnya harus pindah. Dia hanya mencatatkan 33 penampilan di tim senior Liverpool sejak debut pada 2019.

Dia merupakan lulusan akademi Liverpool setelah bergabung pada 2009. Dia kemudian naik ke tim U-21

di tahun yang sama. Williams dipinjamkan ke Fulham pada paruh kedua musim lalu dan membawa tim itu promosi ke Premier League.

Bersama Fulham, Williams tampil mantap dengan 15 kali main dan membuat dua gol. Kepindahan ini juga menjaga peluangnya bermain di Piala Dunia 2022 bersama Timnas Wales. Dia punya 21 caps dan dua gol sejak debut pada 2020.

Neco yang baru berusia 21 tahun akan jadi andalan Nottingham Forest di pos bek sayap kanan, dalam formasi 3-5-2 kesukaan manajer Steve Cooper. Cooper juga mengenal Williams saat masih menangani tim junior Liverpool beberapa tahun lalu.

"Meski baru berusia 21 tahun, Neco sudah jadi langganan Timnas Wales. Dia bermain di Premier League, Liga Champions, dan Kualifikasi Piala Dunia dalam 12 bulan terakhir. Dia bek kanan bertalenta," ujar Cooper. ●vdp



NECO WILLIAMS
Pemain Nottingham Forest

Vidal Bakal Menuju Flamengo

MILAN (IM) - Gelandang Chile, Arturo Vidal resmi berpisah dengan Inter Milan setelah kontraknya diputus. Konon Vidal melanjutkan karier bersama klub Brasil yakni Flamengo.

Pesepakbola berusia 35 tahun itu menghabiskan dua musim berkostum biru-hitam setelah didatangkan dari Barcelona. Vidal tampil 70 kali dengan sumbangan empat gol dan enam assist di seluruh kompetisi.

Kontribusi Vidal ikut membantu Inter memenangi dua gelar utama yakni Liga Italia 2020/2021 dan Coppa Italia 2021/2022. Namun Vidal semakin kurang mendapatkan menit bermain setelah rata-rata hanya beraksi selama 34 menit di atas lapangan pada musim lalu.

Pada prosesnya ia memilih meninggalkan Giuseppe Meazza. Vidal dan Inter Milan telah menandatangani kesepakatan bersama untuk mengakhiri kontrak mereka lebih cepat, dari kontrak awal yang seharusnya berlangsung hingga musim panas 2023.

"FC Internazionale Milano mengumumkan bahwa kami telah mencapai kesepakatan bersama atas kontrak gelandang Chile Arturo Vidal. Klub ingin berterima kasih

kepada Arturo atas dua tahun bersama Nerazzurri, yang puncaknya pada memenangi tiga trofi," bunyi keterangan di laman resmi Inter.

Vidal akan mengantongi kompensasi dari Inter sebesar 4 juta Euro atau sekitar Rp60,3 miliar

Jurnalisme Fabrizio Romano mengonfirmasi bahwa mantan pemain Juventus dan Bayern Munich itu akan bergabung Flamengo dengan durasi kontrak 1,5 tahun.

Vidal lebih memilih Flamengo walau diminati juga oleh raksasa Argentina, Boca Juniors. Sementara itu Inter Milan santer dikabarkan masih terus "bersih-bersih" dan siap melego bintang Chile lainnya, Alexis Sanchez. ●vit



ARTURO VIDAL
Pemain Chile

LUIS SUAREZ Pemain Uruguay



Suarez Masih Ingin Bermain di Eropa

Luis Suarez yakin bisa berkontribusi lebih untuk tim-tim di benua biru saat ini. Sejauh ini Ajax Amsterdam ingin membawa Suarez setelah melepas Sebastien Haller.

MADRID (IM) - Luis Suarez kembali menolak tawaran klub-klub Amerika Tengah dan Latin. Sebab, Suarez masih berambisi main di kompetisi Eropa. Suarez masih belum mendapatkan klub setelah kontraknya bersama Atletico Madrid habis. Meski sudah berusia 35 tahun, Suarez tak sepi peminat karena beberapa klub dari Eropa dan luar Eropa tertarik memintanya.

Sayangnya, sampai saat ini, Suarez belum juga mendapatkan klub baru. Terakhir, Suarez hampir saja bergabung dengan juara Liga Argentina River Plate. Namun, Suarez batal ke sana setelah River tersingkir dari Copa Libertadores. Lalu, datangnya tawaran dari klub Meksiko Toluca

yang memang ingin mendapatkan pemain sekaliber Suarez.

Selain itu ada juga klub Meksiko lainnya, Cruz Azul, yang juga mendekati Suarez lantas menolak tawaran kedua klub itu karena memang bukan opsi dalam kariernya saat ini. "Dari Toluca menghubungi saya, tapi tidak ada kesepakatan. Diego Aguirre ingin saya gabung Cruz Azul, tapi Meksiko bukan pilihan," ujar Suarez seperti dikutip Mundo Deportivo.

Tak cuma klub Meksiko, klub masa kecilnya Nacional dan juga beberapa klub MLS juga ditolak Suarez. Suarez rupanya masih ingin tampil di level kompetitif, yakni di Eropa.

Suarez yakin bisa berkontribusi lebih untuk tim-tim di

benua biru saat ini. Sejauh ini Ajax Amsterdam ingin membawa Suarez setelah melepas Sebastien Haller.

Selain Ajax, Aston Villa yang dilatih mantan rekan setim Luis Suarez, Steven Gerrard, juga jadi opsi klub barunya. Suarez memang sudah berusia 35 tahun, tapi dia masih bisa tampil tajam ketika dipercaya. Dua musim bersama Atletico sudah buktikannya lewat sumbangan trofi La Liga.

Namun, jika tawaran di Eropa belum ada, maka Suarez bisa mempertimbangkan untuk main di MLS. Liga Amerika Serikat itu memang menarik minat banyak pemain, terutama mereka yang sudah mendekati ujung karier.

Meski begitu, Suarez akan mempertimbangkan dengan matang soal tawaran dari MLS mengingat aturan di sana berbeda jauh dengan di Eropa, terutama soal gaji pemain.

"Ya memang saya mendapat banyak tawaran dari MLS untuk main bulan Januari. Saya harus menganalisa segalanya. Transfer MLS itu rumit, beberapa klub

menginginkan Anda tapi tidak punya slot, dan baru ada bulan Januari. Klub lain menginginkan Anda, tapi saya harus melihat dulu apakah mereka berpeluang lolos ke playoff atau tidak," ujar Suarez.

Suarez sendiri tetap membuka diri terhadap semua klub yang ingin memintanya. "Saya membuka pintu untuk semua klub dan mendengarkan tawaran yang ada. Tapi jika ada tim MLS yang tidak lolos ke playoff, maka musim mereka selesai di pekan pertama Oktober dan itu tidak berguna untuk saya, karena saya jadinya tidak bermain sama sekali sebulan jelang Piala Dunia. Itu tidak bagus untuk saya," ujarnya.

Suarez juga mengungkapkan bagaimana pedihnya harus berbeda tim dengan Lionel Messi. El Pistolero dipisahkan Barcelona dari La Pulga. Barcelona melepas Suarez pada awal musim 2020/2021. Ronald Koeman yang mengungkapkan bahwa pemain Uruguay itu tak dibutuhkan oleh klub asal Catalan itu.

Atletico Madrid yang ke-

udian menjadi klub Suarez berikutnya. Dia dikontrak dengan durasi dua tahun.

Suarez kemudian membawa Atletico menjadi juara Liga Spanyol. Dia membuktikan diri belum habis, dengan mencetak 21 gol untuk Los Colchoneros.

Semusim setelah Suarez pergi, giliran Messi yang meninggalkan Barcelona. Pemain 35 tahun itu habis kontrak, tak diberi Barcelona kontrak baru.

Suarez mengungkap betapa sakitnya dirinya dipisahkan dengan Messi karena alasan yang tidak jelas. Setelah dua tahun berlalu, dia masih mengingat-ingat momen itu.

"Semua jumlah gol Leo di Barca ada di sana dan saya juga sama, saya tak pernah mencetak gol di bawah 20-25 dan bahwa mereka memisahkan kami tanpa argument, itu menyakitkan buat saya saat itu," kata Suarez.

Kalau sudah demikian, seperti apa langkah selanjutnya yang diambil oleh pemain Timnas Uruguay itu? Patut ditunggu. ●vit

Dembele Bertahan di Barcelona

BARCELONA (IM) - Ousmane Dembele bakal menandatangani kontrak baru dengan Barcelona. Ia bersedia bertahan di Camp Nou meski dengan pengurangan gaji.

Marca melaoprnkan, Dembele sudah mendarat di Barcelona pada akhir pekan lalu. Kedatangannya bertujuan untuk menandatangani durasi kontrak baru hingga 2024.

Barcelona sudah memulai pramusim pekan ini, dan Dembele diyakini akan segera bergabung. Negosiasi kontrak barunya terbilang alot karena Blaugrana sulit memenuhi permintaan gajinya.

Hanya saja, pemain 25 tahun itu akhirnya menerima karena memang ingin bertahan. Belum diketahui berapa persen penurunan gaji yang akan diterima eks Borussia Dortmund dan Rennes itu, namun kontraknya diprediksi akan ditandatangani pekan depan.

Bukan pekerjaan mudah

Leeds United itu tetap diharapkan bisa datang, terlebih manajemen klub telah menaikkan tawaran hingga 70-an juta Euro.

Dembele dinilai cocok bermain dengan Pierre-Emerick Aubameyang dan Ferran Torres, dan bisa membentuk lini serang yang solid di musim depan, seperti pada separuh musim lalu. Di musim keduanya melatih Barcelona, Xavi tampak ingin lebih membentuk tim yang sesuai kebutuhannya, bukan sekadar menerima limpahan skuad.

Namun dengan bertahannya Dembele diyakini tak akan membuat Barcelona menurunkan minat mereka terhadap Raphinha. Winger

menyentuh 70-an juta Euro. ●vit



OUSMANE DEMBELE
Pemain Barcelona

Pogba Bahagia Kembali ke Juve

TURIN (IM) - Paul Pogba mengungkapkan kebahagiaannya setelah bisa kembali ke Juventus. Gelandang asal Prancis itu ingin menemukan kegembiraan bermain sepakbola lagi.

Pogba resmi bergabung dengan Bianconeri secara gratis untuk kedua kalinya setelah mengakhiri kerja sama dengan MU. Pemilik medali juara Piala Dunia 2018 itu diikat dengan kontrak berdurasi empat tahun, atau sampai 2026.

Ia akan berupaya mengulang sukses di periode pertamanya dengan Juventus saat memenangi empat Scudetto dan dua Coppa Italia. Selain itu gelandang berusia 29 tahun itu akan ingin mengembalikan reputasinya setelah meredup bersama Setan Merah.

Pogba dianggap gagal memenuhi potensinya di MU meskipun membuat 39 gol dan 51 assist dalam enam musim. Lebih buruk lagi, ia kerap disalahkan atas hasil-hasil mengecewakan yang dipetik MU.

"Home sweet home! Saya merasa hebat, ini adalah suasana yang tidak bisa kujelaskan, tapi saya sangat gembira dan tidak sabar bisa kembali memakai jersey Bianconeri lagi. Saya ingin

menemukan kembali kegembiraan bermain sepakbola. Saya sudah berbicara kepada Allegri, Dybala, Cuadrado, Agnelli dan Nedved jadi saya selalu berhubungan dengan semua orang di Juve," kata Pogba di saluran Twitch resmi Juventus.

Pogba pun bertekad memberikan yang terbaik untuk Juventus. "Hati saya memutuskan untukku dan saya yakin membuat pilihan yang tepat. Jersey ini segalanya untukku, Juventus memberiku kesempatan menjadi Pogba. Sekarang saya ingin memberikan kembali kegembiraan itu, membawa banyak trofi kepada sebuah klub yang hanya pantas mendapatkan kemenangan," kata Pogba.

Di Juve, ia kembali mengenakan jersey nomor 10 usai Paulo Dybala hengkang. Pogba bertekad membawa timnya merebut Scudetto. "Saya mengambil nomor yang kutinggalkan kepada seorang teman seperti Paulo, dan saya sangat gembira bisa mendapatkannya lagi. Saya mengatakan kepada fans bahwa saya kembali ke rumah dan gembira. Sekarang waktunya lagi. Saya mengatakan kepada fans bahwa saya kembali ke rumah dan gembira. Saya akan lebih bahagia lagi ketika kita juga membawa pulang scudetto," kata Pogba. ●vdp



PAUL POGBA
Pemain Juventus

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Atlitina, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com